

Santano convocará la Mesa de Movilidad para resolver la reforma de las líneas urbanas

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2012(e)ko urtarrila(r)en 31-(e)an 09:20etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2012(e)ko otsaila(r)en 06-(e)an 11:26etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el martes día 31 de Enero de 2012.

IRUN

Santano convocará la Mesa de Movilidad para

resolver la reforma de las líneas urbanas

31.01.12 - 02:00 - I.M. | [IRUN](#).

La Junta de Portavoces, con los máximos responsables de los grupos municipales con representación en el Ayuntamiento de Irun, se reunió ayer por la mañana para hablar sobre la frustrada reforma de las líneas del autobús urbano. El alcalde, José Antonio Santano, ya adelantó el jueves pasado que convocaría a los portavoces de todos los partidos para tratar de aclarar dudas e intentar llegar a acuerdos. Ayer, tras la reunión de portavoces, Santano no quiso valorar el contenido del encuentro, pero sí anunció que va a convocar la Mesa de Movilidad. «Los portavoces de los grupos me han pedido que lo haga porque prefieren exponer sus propuestas en el contexto de la Mesa, así que eso será lo que vamos a hacer. Intentaremos convocarla para la semana que viene», anunció.

La Mesa de Movilidad es un órgano de participación de carácter municipal en el que además de todas las fuerzas políticas con representación local, participan entidades ciudadanas como el Foro Ciudadano y la Federación de Asociaciones de Vecinos Oiaso 2000, así como otras entidades íntimamente ligadas al transporte urbano y la movilidad en el contexto de la ciudad. Santano explicó que la Diputación ha enviado un «documento por escrito, con membrete», declarando sus intenciones con las líneas interurbanas en lo que a Irun afecta, e insistió en no alargar los plazos para que la propuesta resultante de las negociaciones «pueda ir a Pleno lo antes posible. Convocaremos un Pleno monográfico si hace falta». Volvía a incidir en que «se trata de un tema importante, tanto por la necesaria mejora del servicio como por los ajustes económicos» que derivarán de la nueva ordenación de las líneas.